

DAMEN I

3. Spieltag in Berlin (16.10.2016) gegen VCO Berlin II

Unsere 1. Damenmannschaft holt den ersten Saisonpunkt

Die Volleyball-Frauen des VSV Grün-Weiß Erkner haben in der Dritten Liga Nord ihren ersten Saisonpunkt geholt. Beim VC Olympia Berlin unterlagen sie mit 2:3 (18:25, 25:19, 14:25, 30:28, 9:15).

Am Sonntag schlugen die VSV-Frauen zu einer für Sie ungewöhnlichen Zeit (10 Uhr) beim VC Olympia Berlin auf. Das Spiel wurde aufgrund des Supercups vorverlegt. Den Erkneranerinnen von vornherein klar, dass es keine leichte Aufgabe werden würde gegen dieses hochgewachsene junge Team vom VCO.

Durch ein schnelles und konzentriertes Spiel sollten die ersten Punkte eingefahren werden. Im ersten Satz ließ das aber noch auf sich warten. Durch viele eigene Aufschlagfehler und dem hohen Druck verloren die Grün-Weißen 18:25.

Im zweiten Satz bestimmten die VSV-Frauen selbst mit druckvollen und mutigen Aufschlägen sowie cleveren Angriffen das Spiel – 25:19. Dieses mutige Spiel konnte nicht beibehalten werden, sodass der dritte Satz deutlich an den VCO ging mit 25:14.

Im vierten Durchgang erarbeiteten sich die Erkneranerinnen schnell einen Vorsprung, den sie bis zum Satzende hielten. Doch beim Stand von 24:18 war auf einmal der Wurm drin. Die Annahme und das Zuspiel standen, doch wollten die Bälle nicht mehr im gegnerischen Feld landen. So holten die VCO-Frauen auf und hatten selbst den Spielball auf der Hand. „Angetrieben von kreativen und lauten Gesängen von der Bank und hart umkämpften Bällen hatten wir den längeren Atem und gewannen durch einen kraftvollen Angriff von Kapitänin Sarah Hoppe mit 30:28“, sagt Zuspielerin Lisa Kerger.

Mit viel Euphorie und Siegeswillen ging es in den fünften Satz. Unkonzentriertheiten führten schnell zum Rückstand, der trotz einer kämpferischen und engagierten Leistung nicht mehr aufzuholen war.